

17.1.2022

Sehr geehrte Frau Direktorin, sehr geehrter Herr Direktor,

bitte beachten Sie wieder die folgenden Hinweise.

1. Für alle Schulen – In dieser Woche nur ein PCR-Test:

Wie Ihnen das BMBWF heute per E-Mail mitgeteilt hat, findet in dieser Woche wegen der anhaltenden Probleme der Bietergemeinschaft „ARGE für molekulare Diagnostik“ bei der Auswertung der Tests in dieser Woche **nur ein PCR-Test** statt, und zwar am Donnerstag.

2. Für alle Schulen – Keine Klassenlisten mehr erforderlich:

Mit dem Coronazentrum konnte als Entlastung für die Schulen vereinbart werden, dass ab sofort bei Meldungen von positiven Antigen- und/oder PCR-Tests an das Coronazentrum **keine Klassenlisten** mehr mitgeschickt werden müssen, **sofern alle Schüler/innen** der betreffenden Klasse eine **FFP2-Maske** (ab der 9. Schulstufe) bzw. einen **Mund-Nasen-Schutz** (bis zur 8. Schulstufe) getragen haben. Die positiv Getesteten müssen aber selbstverständlich nach wie vor gemeldet werden.

3. Für alle Schulen – Erfassung der Krankenstände von Lehrpersonen:

Aufgrund der aktuellen Omikron-Welle drohen vermehrte Krankenstände bzw. andere Abwesenheiten von Lehrpersonen. Unter Umständen kann es daher in einzelnen Schulen zu Personalengpässen kommen, die zu massiven Beeinträchtigungen des Unterrichtsbetriebes führen können. Sollte dieser Fall an Ihrer Schule eintreten, wenden Sie sich bitte wie üblich an die zuständige Personalsachbearbeiterin bzw. den zuständigen Personalsachbearbeiter der Bildungsdirektion.

In diesem Zusammenhang bitten wir Sie auch darum, dafür Sorge zu tragen, dass die Krankenstände tagesaktuell in das System eingegeben werden, damit wir jeweils einen aktuellen Überblick haben.

Vielen Dank für Ihr neuerliches Verständnis!

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Paul Gappmaier

Bildungsdirektor